
      ライオンズクラブ国際協会 336-4 地区 2024-2025 年度 

第４回 地区キャビネット会議 議事録 

 

開催日時：2025 年５月 11 日（日）13：30～16：30 

開催場所：坂出グランドホテル 

 

１. 開会宣言・開会ゴング          地区ガバナー               石井 淑雄 

２. 国旗に敬礼・君が代斉唱 

３. ライオンズクラブの歌 

４. 物故会員に黙祷 

５. 出席者紹介               地区キャビネット会計           河崎 和義 

６. 地区ガバナー挨拶            地区ガバナー               石井 淑雄 

７. 前地区ガバナー挨拶           前地区ガバナー・地区名誉顧問会議⾧    山崎 勝彦 

８. 地区ガバナーエレクト挨拶        地区ガバナーエレクト           向 和人 

９. 第二副地区ガバナー挨拶         第二副地区ガバナー            篠原 孝尚 

 

10.地区コーディネーター連絡事項 

 ・元地区ガバナー・地区名誉顧問 LCIF 推進コーディネーター             山地 章靖 

  LCIF の目標である 448000 ドルは現状では未達。６月末までの更なる協力を頂きたい。 

 ・元地区ガバナー・地区名誉顧問 地区 GMT・GLT コーディネーター                  真鍋 隆 

  １年間の報告については 6 月の地区誌に掲載。期首の会員数 4949 を 4950 に変更するとの事。 

・地区ＧＳＴコーディネーター 地区ＧＭＡ会員満足度チームリーダー          平田 治由 

 会員満足度のアンケートの報告と青少年のアクティビティの実態をホームページに掲載。 

・地区ＳＣＰ・ＦＷＴコーディネーター                        山形 ひろみ 

 女性会員の拡大と家族会員の拡大について。 

 

11.議事 

１）議事録署名人の選定  ６Ｒリジョンチェアパーソン   中城 重則                  

             7Ｒ-１Ｚゾーンチェアパーソン   清遠 和身 

２）確認事項      

  ⑴ 第 71 回地区年次大会代議員総会 議事録       Ｐ１ 

  ⑵ 第７1 回地区年次大会分科会報告          P４ 

  報告事項      

  ⑶ 会員状況報告                      P９ 

  ⑷ 地区奉仕活動状況報告               P16 

    ⑸ LCIF 献金現状報告について             P26 

  ⑹ MJF 献金現状報告について             P28 

    ⑺ ヘアドネーション受付現況報告について       P31 

    ⑻  レオクラブ活動報告                P32 

    ⑼ 地区シェアリング交付金報告            P34 

   ⑽ ファンドレイジング報告              P43 
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  ⑾ 第３回ガバナー諮問委員会開催状況報告       P44 

  ⑿ 物故会員ご芳名                  P45 

  ⒀ 第４回 336 複合地区ガバナー協議会議事録      P46 

石井淑雄 地区ガバナーが資料に基づいて説明、確認。 

 

３）地区委員⾧からの連絡事項  

  ・GAT・GMA・会則・mission1.5 委員⾧   大河内 孝 

   新しい３つのクラブと 15 の支部の設立について。会員の純増と退会の防止をお願いする。  

  ・M・地区誌・Digital 委員⾧         宮本 俊一 

    地区誌の第４号を 6 月 25 日に発送予定。52 クラブものアクティビティを紹介できた。 

  ・青少年・LCIF・ライオンズクエスト委員⾧  曽根 昭一 

   アワードに 169 件もの申請があり。年次大会でのファンドレイジングへの協力に感謝する。 

  ・環境保全・保健福祉委員⾧         東條 仁 

   ２月 23 日遍路ウォークへの参加、目標の達成について感謝する。 

  ・YCE・国際関係・ライオンズレオ委員⾧   泉川 道広 

   YCE の来季の受け入れ、派遣の準備をしている。２名の台湾生の受け入れ、キャンプを予定。 

   高知 LC にレオクラブが誕生。 

  ・アラート委員⾧              出射 隆文 

   アラートセミナーに訳 160 名の参加。アラートシミュレーションの実施について。 

   

                  ～休憩～  

 

４）地区役員ＲＣ、ＺＣからの報告 

  ・１Ｒリジョンチェアパーソン         佐々木 哲広 

   来季キャンパスクラブを設立する予定。会員の退会防止をお願いしていきたい。 

  ・２Ｒリジョンチェアパーソン         塩崎 安規 

   １Ｒと合同の認定講師講座、周年への参加、地区分割の感想。 

  ・３Ｒリジョンチェアパーソン         菊地 英充 

   保内ＲＣの解散に伴い 13→12 クラブになり３つから２つのゾーンへと変更、再編成となった。 

  ・４Ｒリジョンチェアパーソン         池田 昌樹 

   ５Ｒと合同での活動について。解散クラブの引き留めについて。 

  ・５Ｒリジョンチェアパーソン         大島 竹雄 

   予定通り行事を出来た。周年や新クラブ設立で忙しくなる。 

  ・６Ｒリジョンチェアパーソン         中城 重則 

   年度末までには０-０ではなくなる予定である。楽しい例会を増やしていきたい。 

  ・７Ｒリジョンチェアパーソン         白坂 吉友 

   今までなかったリジョンの運営委員会を作り、活動を遠隔に進めていきたい。 

  ・８R リジョンチェアパーソン         斎藤 徹 

   来季は環境福祉委員⾧として地球温暖化対策に力を入れたい。 

  ・９R リジョンチェアパーソン         原田 和則  

   徳島未来 LC が設立した為、３月末で＋37。LCIF０の６クラブをプッシュして行く。 
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  ・１R-1Z ゾーンチェアパーソン        大野 八重子 

   女性会員による大奥の会が活躍している。拡大して行きたい。 

  ・１R-２Z ゾーンチェアパーソン        大野 拓治  

   地区分割には賛成していたので残念である。合同例会を行う事が出来た。 

  ・１R-３Z ゾーンチェアパーソン        新野 和幸 

   ライオンズクラブの活動には試練が多く、LCIF への取り組みの甘さが感じられた。 

  ・２R-１Z ゾーンチェアパーソン        明比 保親 

   クラブ内にキャビネット活動に興味がある者も出てきた。今年の経験を活かして行きたい。 

  ・２R-２Z ゾーンチェアパーソン        崎山 俊紀 

   会員増強については成果を上げられなかった。LCIF では貢献出来た。今治の山火事について。 

  ・２R-３Z ゾーンチェアパーソン        篠原 悟 

   100％100％の表彰は少数クラブにこそ有利なので目指しやすいのでは。 

  ・２R-4Z ゾーンチェアパーソン        高橋 康壽 

   横峰寺の遍路道の清掃を４Z 合同で開催している。 

  ・３R-1Z ゾーンチェアパーソン        加藤 永二 

   10 年程で３クラブが解散している。少人数のクラブで交流会をして盛り上げていきたい。 

  ・３R-２Z ゾーンチェアパーソン        中村 一雅 

   少数のクラブから ZC を拝命したが、非常に勉強になった。 

  ・３R-３Z ゾーンチェアパーソン        板倉 定男 

   ２クラブが新会員を獲得出来た。２ゾーン制への移行について。分割案に振り回された１年。 

  ・４R-１Z ゾーンチェアパーソン        河野 宏宜 

   LCIF0-0 の２クラブへのお願い、支部についても前向きに進めていきたい。 

  ・４R-２Z ゾーンチェアパーソン        吉田 健二 

   例会訪問により密な関係が築けた。合同アクティビティでサンポートに椅子を寄贈。 

  ・４R-３Z ゾーンチェアパーソン        鴨井 俊徳 

   アクティビティに仕事などで出て来られない会員が多くいる。 

  ・４R-4Z ゾーンチェアパーソン        筒井 伸司 

   会員数の減少によりクラブの合併も考えなければアクティビティにも影響が出てくる。 

  ・５R-1Z ゾーンチェアパーソン        栗林 律子 

   会員増強を推し進める中で、沢山お亡くなりになられている人がいるのが残念でならない。 

  ・５R-2Z ゾーンチェアパーソン      十川 剛 

   徳島未来 LC のチャーターナイトに参加出来たこと。視覚障害者へのセクハラの件。 

  ・６R-２Z ゾーンチェアパーソン        竹下 雅典 

   アラートシミュレーションにおいて 90％の安否確認が出来たが、有事の際には不安が残る。 

  ・６R-３Z ゾーンチェアパーソン        植田 英久 

   資金と時間を有効に使う為に変えていかなければいけないものがあると感じた。 

  ・７R-１Z ゾーンチェアパーソン        清遠 和美 

   支部設立、合同例会をする事が出来た。 

  ・７R-２Z ゾーンチェアパーソン        府川 一 

   土佐山田のアピール看板について。クラブシェアリングのお礼。 
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  ・７R-３Z ゾーンチェアパーソン        門脇 茂利 

   楽しい例会を目指したが３Z では合同例会が出来なかった事が残念だった。 

  ・８R-１Z ゾーンチェアパーソン        三居 誠 

   この１年間でライオンズが大好きになりました。 

  ・８R-２Z ゾーンチェアパーソン        関 勝美 

   来季のゾーンチェアパーソンにこの経験を伝えたいと思う。 

  ・９R-1Z ゾーンチェアパーソン        一宮 昭夫 

   ４つの役を引き受けて「足跡を残す」事が出来た。 

  ・９R-2Z ゾーンチェアパーソン        赤星 朝彦 

   ゾーンチェアパーソンとしての十分ではなかったのではと自問している。 

 

  到着が遅れていた為  

・地区ＧＥＴコーディネーター 地区ＧＭＡ新クラブチームリーダー    松浦 孝仁 

   今年度３つのクラブを設立することが出来ました。皆様に感謝します。 

 

  ・地区 GMA 新会員チームメンバー                   山内 義広 

   支部設立に全力で尽力した。分割については非常に残念であった。 

   

  ・地区 GMA 会員満足度チームメンバー 

   これから控えている２つの新クラブのチャーターナイトに出席して会員増強につなげる。 

    

  ・次期第二副地区ガバナー   金谷 光人 

   次期キャビネット幹事予定者 木内 緑 

   次期キャビネット会計予定者 山崎 律子      挨拶 

    

  ・監査 紹介 

   監査委員           脇 憲久 

      監査委員          ⾧尾 和彦       

 

  ・坂出キャビネット事務局員 紹介 

   キャビネット事務局員    佐藤 陽子 

   キャビネット事務局員    吉田 玲子 

    

  森崎幹事より質問 

   会議中にもあがった今治の山火事についてアラートには該当しないのか？ 

 

  出射アラート委員⾧ 

   色々と検討したが、新たなアラートとして規定を作っていかなければならない事案である。 

 

  ・坂出キャビネットメンバー紹介 

 12）閉会宣言・閉会ゴング      地区ガバナー      石井 淑雄  
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